
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
○１１月２１日（月）に第２回対人援助ス

キルアップ部会をオンラインで開催しま

した。出席者は、部会メンバー６名と在

宅医療推進センター2 名、事務局３名で

した。 

○今回の部会では、各職場や職能の研修会

等に役立てるための取組の報告や研修の

評価方法について、今後の取組及び研修

教材などについて意見交換を行いました。 

 

【各職場や職能の研修会等に役立てるため

の取組の報告】 

〇事務局より、今年度開催した研修会につ

いて、報告を行いました（①介護支援専

門員有志の会対象、②在宅医療・介護連

携推進協議会専門部会委員対象、③上越

市地域包括支援センター職員対象）。 

〇研修に参加した部会メンバーからは、「多

職種で研修ができてよかった。今後も継

続したい」「研修で得た学びを日頃の業務

に生かせるよう工夫したい」などの意見

が出ました。 

 

【評価方法について】 

〇R4.1～8 月末に実施した研修会の受講

者を対象に、研修で学んだことが日頃の

実践に活かされているかどうか検証する

ため、アンケートを実施し、その集計結

果について事務局より報告しました。 

 

〇研修会の内容を日頃の実践の中で意識し

ていると回答した人が 9割を占め、半

数以上が「考え・行動を全面的に受け止

める」「しゃべりすぎない、拙速に課題

の遂行を重視しない」「知ったつもりに

ならない。ありのままを見届け、この瞬

間に集中して向き合う」ことを意識して

いると回答していました。 

〇部会メンバーから、「どの研修もそうだ 

が、時間経過で忘れてしまうので、繰り 

返し研修をすることが大事」「長い目で 

みて、研修の学びを生かせるようにする 

ことが必要」などの意見が出ました。 

 

【今後の取組及び研修教材について】 

〇1月 11日に、在宅医療・介護連携推進 

協議会専門部会委員及び上越市ケアマネ

協議会会員を対象に研修会を行う予定で

す。 

〇また、今後各職場や職能で研修を行って 

もらえるよう、部会で行った事例検討の

動画や資料を記録媒体に落とし、研修目

的を明確にした上で、貸し出すことを予

定しており、パッケージ案を事務局より

報告しました。 

〇委員よりいただいた意見をもとに改善し 

た上で、1月 11日の研修会で使用し、

最終的な完成版を作成する予定です。 

 

【その他】 

〇2/18に上越市・妙高市在宅医療・介護 

連携推進協議会及び各部会の 3か年の 

取組発表会を行う予定です。 

 

★次回は、部会の 3か年の活動評価や次

期の取組に向けた意見交換を行う予定で

す。 

令和４年度上越市・妙高市在宅医療・介護連携推進協議会 

第２回対人援助スキルアップ部会を開催しました 

 


